

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

27. Dezember 1947

Blatt 1522

## Brände durch heisse Asche

In letzter Zeit mehren sich Brände, darunter grosse Schadenfeuer, die dadurch entstanden, dass heisse Asche in Holzkisten, Pappschachteln oder anderen brennbaren Behältern aufbewahrt wurde. Die Feuerwehr der Stadt Wien macht darauf aufmerksam, dass sich vor allem in der Asche von Briketts viele Stunden hindurch Glutreste erhalten. Die Asche muss daher entweder sofort ins Freie geschafft oder darf erst nach vollkommener Abkühlung in die Coloniakübel geleert werden.

## Die Gasabgabe in der Neujahrswoche

Bei ausreichender Erdgasversorgung wird in der kommenden Woche täglich, ausser Samstag, Gas abgegeben von 5.30 bis 8 Uhr, von 10.30 bis 13.30 Uhr und von 17 bis 20.30 Uhr. Am Samstag wird Gas von 5.30 bis 8 Uhr, von 10.30 bis 15 Uhr und von 17 bis 20.30 Uhr geliefert.

Falls eine Verminderung der Erdgaslieferung eintreten sollte, müsste mit der Gasabgabe vormittags und abends später begonnen werden.

## Achtung Lebensmittelgrosshändler!

Das Landesernährungsamt Wien verlautbart:

Morgen, Sonntag, den 28. Dezember, müssen vom Lager Westbahnhof Hülsenfrüchte, Haferflocken und Teigwaren abgeholt werden. Die Grosshändler werden ersucht die Waren zu übernehmen.

Werksküchenabschnitte in der kommenden Periode  
=====

Wie das Landesernährungsamt Wien mitteilt, sind wie bisher auch in der 36. Versorgungsperiode zur Werksküchenverpflegung wöchentlich die mit der entsprechenden Wochenbezeichnung versehenen W-Abschnitte für Brot, Fleisch, Nahrungsmittel und sechs Kleinabschnitte für Fett abzugeben.

Die Fleischausgabe in der kommenden Woche  
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die in der letzten Woche der Vorperiode (34/4) aufgerufenen Fleischabschnitte werden in der kommenden Woche ab Dienstag in Rindfleisch eingelöst. Auf den in der 1. Woche der laufenden Periode (35/1) aufgerufenen Abschnitt 12 der Lebensmittelkarten wird, gleichfalls ab Dienstag, Schweinefleisch in der aufgerufenen Menge ausgegeben.

Ausgabe der neuen Zusatzkarten in den Kartenstellen  
=====

Das Landesernährungsamt Wien teilt mit, dass die Lebensmittel-Zusatzkarten der nächsten Versorgungsperiode für Betriebe und Dienststellen mit 10 oder weniger Angehörigen ab Montag, den 29. Dezember, durch die Kartenstellen nach den Anfangsbuchstaben der Firmennamen ausgegeben werden, und zwar für A - G am Montag, H - K Dienstag, L - O Mittwoch, P - Sch Freitag und St - Z am Samstag. Ausgabezeit am Mittwoch und Samstag von 8 - 12 Uhr, an den übrigen Tagen von 11 - 16 Uhr.

Die Anforderungslisten sind in zweifacher Ausfertigung abzugeben. Die Hausbesorger erhalten ihre Zusatzkarten nur gegen Rückgabe der bestätigten Hauslisten.

Hebung der Schuhreparaturkarten  
=====

Ab 29. Dezember erhalten die Hauswarte bei ihrer Kartenstelle auf Grund der rückgestellten Hauslisten gleichzeitig mit den Lebens-

mittelzusatzkarten auch die bereits angekündigten Schuhreparaturkarten für 1948. Die Karten für Kinder von 2 bis 6 Jahren sind rosa, die für Personen, die vor dem 1. Jänner 1942 geboren wurden, sind grau. Kinder unter 2 Jahren erhalten keine Schuhreparaturkarten.

### Neujahrsgruß des Bürgermeisters

Bürgermeister General Dr. h. c. Körner wird am Silvesterabend um 18.30 Uhr über den Sender Wien I der Ravag eine Ansprache an die Bevölkerung halten. An den Neujahrsgruß des Bürgermeisters schließt sich das Turmblasen vom Rathausurm an, das gleichfalls durch die Ravag übertragen wird. Es wird vom Trompeterchor der Stadt Wien unter Leitung von Prof. Hadravá ausgeführt.

Über das Thema "Was 1947 im Rathaus geschah" spricht am Silvesterabend um 17.10 Uhr Vizebürgermeister Karl Hanay. Seine Rede wird über den Sender Wien II der Ravag verbreitet.